

Cuba et le Sri Lanka passent en revue les questions d'intérêt bilatéral



Colombo, 3 oct (RHC) L'ambassadeur cubain Andres Marcelo Gonzalez et le vice-ministre sri-lankais des Affaires étrangères Yasoja Gunasekara ont passé en revue mardi, entre autres, la récente visite du président Ranil Wickremesinghe dans l'île caribéenne.

Les questions d'intérêt bilatéral ont été abordées lors d'une visite de courtoisie du diplomate cubain accrédité à Colombo au responsable des affaires de l'hémisphère occidental du ministère sri-lankais des Affaires étrangères, indique une note de la représentation de la nation caribéenne dans le pays asiatique.

Au cours de la réunion, à laquelle a également participé Sathya Rodrigo, directeur pour l'Amérique latine et les Caraïbes du ministère des Affaires étrangères, Wickremesinghe s'est rendu à Cuba pour assister au sommet du Groupe des 77 et de la Chine qui s'est tenu à La Havane en septembre dernier, a indiqué

la source officielle.

À cette occasion, le président sri-lankais a été reçu par son homologue Miguel Díaz-Canel, lors d'une réunion au cours de laquelle tous deux ont confirmé le bon état des relations bilatérales et souligné les liens d'amitié qui unissent les deux peuples.

M. Díaz-Canel a exprimé sa volonté d'approfondir le dialogue politique au plus haut niveau et a fait part de son intérêt pour le développement des relations économiques et commerciales.

Plus tard, Wickremesinghe lui-même a déclaré à la presse que des domaines de coopération future avaient été identifiés, notamment la santé publique, l'agriculture et les sports (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/335743-cuba-et-le-sri-lanka-passent-en-revue-les-questions-dinteret-bilateral>



Radio Habana Cuba